



EXIGEN LEGALIDAD. Varsovia, Polonia, octubre 5. Estudiantes de la Universidad de Varsovia durante una concentración, en la cual el rector de la institución, profesor Czręgorz Białkowski, exigió al gobierno polaco la legalización del sindicato "Solidaridad". (Reuter).

Polémica por Cómputos de Plebiscito Hoy en Chile

SANTIAGO DE CHILE, octubre 4 (AP).— El gobierno dijo el martes que los cómputos del plebiscito presidencial de hoy miércoles, que comenzará a entregarse a partir de las 21:00 GMT, serán los únicos oficiales, pero la oposición les niega ese carácter.

El Subsecretario del Interior, Alberto Cardemil, dijo en rueda periodística que los soldados que custodian

desde hace dos días los centros de votación están allí para resguardar la tranquilidad del acto electoral.

“La información provisoria que el día de la votación entregue el gobierno es la

—Favor pase a la página 19.

Reagan Declara Feriado el Día de la Raza

WASHINGTON, octubre 4 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan firmó el martes una resolución declarando como festividad oficial el 12 de octubre, Día de la Raza, e insistió a que se rinda homenaje a Cristóbal Colón, que descubrió América en 1492.

“Era un soñador, un visionario y un valiente. Un hombre lleno de esperanzas en el futuro y determinado a conocer lo desconocido y navegar un mar sin cartas de navegación por la alegría de encontrar lo que fuera que hubiese allí”, afirmó Reagan. “Si sumamos todas esas cualidades podemos

—Favor pase a la página 39.



PROMOCION. Sacramento, California, octubre 4. El Vice-Presidente George Bush pidió más promoción e incentivos para la juventud, como parte de su campaña en Sacramento. (Cablefoto AP).

Honduras Pide en ONU Fuerza de Paz en C.A.

NACIONES UNIDAS, octubre 4 (UPI).— Honduras insistió el martes en la necesidad de crear una fuerza internacional de paz, bajo los auspicios de las Naciones Unidas, para vigilar sus fronteras con Nicaragua y El Salvador.

El ministro de Relaciones Exteriores hondureño, Carlos López Contreras, acusó a Managua de desarrollar “una carrera armamentista irracional” y de no cumplir los compromisos en materia de reconciliación nacional, democratización

y repatriación del millón de refugiados nicaragüenses “que deambulan por el mundo, es decir un tercio de la población de Nicaragua”.

Hablando ante la Asamblea General de las Naciones Unidas, López Contreras dijo que el gobierno sandinista inició una demanda contra Honduras ante la Corte Internacional de Justicia “violando el principio de buena fe, pretendiendo usar la demanda como instrumento de

—Favor pase a la página 39.

Celebración de Plebiscito Asegura Chile a los EE.UU.

WASHINGTON, octubre 4 (DPA).— El gobierno norteamericano informó el martes que ha recibido seguridades de las autoridades chilenas de que el plebiscito presidencial de hoy miércoles se celebrará como está previsto y reiteró su neutralidad ante el pronunciamiento popular.

Phyllis Oakley, portavoz del Departamento de Estado, manifestó que Washington recibió esas seguri-

dades de boca del embajador chileno ante la Casa Blanca, Hernán Felipe Errázuriz, como también del Ministerio del Interior de Chile, a través del embajador de Estados Unidos en Santiago, Harry G. Barnes Jr.

El Departamento de Estado había expresado el lunes la inquietud de la administración del Presidente

—Favor pase a la página 39.

Satisface a Colombia Resultados Reunión OIC

BOGOTÁ, octubre 4 (DPA).— Los dirigentes cafeteros de Colombia se mostraron el martes satisfechos por los resultados de la

reunión de la Organización Internacional del Café (OIC) que concluyó el último domingo en Londres y que puso en acción el mecanismo de ajuste selectivo de las cuotas de exportación mundial del grano.

El gerente de la Federación Nacional de Cafeteros, Jorge Cárdenas Gutiérrez, de-

—Favor pase a la página 31.

7 Muertos por Inundaciones en Francia

NIMES, Francia, octubre 4 (UPI).— Las lluvias torrenciales en la región de Gard, al sur de Francia, incomunicaron el martes la zona y causaron grandes daños, informaron fuentes oficiales.

La policía informó que por lo menos siete personas murieron a

—Favor pase a la página 55.



GARANTIZA PLEBISCITO. Santiago de Chile, octubre 4. El Presidente Augusto Pinochet en una de sus últimas apariciones el martes, prometió la realización del plebiscito. (Cablefoto AP).

Bush Aventaja a Dukakis en Encuestas de Popularidad

WASHINGTON, octubre 4 (DPA).— Pocos días antes del segundo debate electoral televisado entre los dos candidatos a la sucesión del Presidente Ronald Reagan en la Casa Blanca, el republicano George Bush aventaja al demócrata

Michael Dukakis por 48 a 41 en popularidad, según la última en-

—Favor pase a la página 19.

Revelan Existencia 600 Presos Políticos en Cuba

LONDRES, octubre 4 (EFE).— Al menos 600 personas se encuentran detenidas en Cuba aparentemente por motivos políticos, según el informe anual de los derechos humanos en el mundo de la Organización Amnistía Internacional.

Entre los reclusos a

finales de 1987, el informe señala que había por lo menos doce presos de conciencia, en su mayoría, acusados de “propaganda enemiga” o de intentar abandonar el país.

El informe añade que hay por lo menos

—Favor pase a la página 9.

Discovery no Sufrió Mayores Daños en Vuelo al Espacio

HOUSTON, octubre 4 (DPA).— En su vuelo de cuatro días en torno a la Tierra, el transbordador espacial norteamericano “Discovery”, según las primeras inspecciones, sufrió sólo daños insignificantes en las placas cerámicas que lo protegen contra el re-

calentamiento por el roce con el aire al reingresar a la atmósfera.

Richard Truly, jefe del programa “Shuttle” en Houston, dijo que, tras la inspección de los cientos de innovaciones del transbordador, sólo se constató

—Favor pase a la página 55.



ESTRAGOS. Nimes, Francia, octubre 5. Hombre no identificado, busca su vehículo, luego que torrenciales lluvias causaron serios estragos en esta ciudad al sur de París. (Reuter).